
NEWS

**Leichtbau BW zu Besuch im LAZ**

07.06.2018 | Kürzlich waren Raphael Kroneisen und Alexander Brock von Leichtbau BW GmbH (Landesagentur für Leichtbau Baden-Württemberg) zu Gast an der Hochschule Aalen. Dort durften sie mit Prof. Dr. Harald Riegel und Prof. Dr. Volker Knoblauch auch einen Blick in das LaserApplikationsZentrum (LAZ) werfen. Prof. Dr. Riegel leitet das LAZ und forscht zur Anwendungen von Lasern, beispielsweise zur Oberflächenveredelung wie Laserpolitur, Laserschweißen sowie Löten mittels Laser und additiver Fertigung. Prof. Dr. Knoblauch ist Materialwissenschaftler und forscht im Bereich der additiven Fertigung an Materialien, aber auch im Bereich CFK und hybrider Materialien. Den Facebookbericht von der Leichtbau BW GmbH finden Sie [hier](#).